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<<Nei giorni scorsi il Sindaco Maurizio Brucchi, anche a nome dell’intera amministrazione comunale, ha espresso solidarietà
e vicinanza alla Teramo Calcio ed ai tifosi, auspicando la soluzione più favorevole per la vicenda giudiziaria in corso.

Mi unisco alle sue parole e ai suo stessi sentimenti, esprimendo anch’io, da assessore allo Sport e quindi direttamente
partecipe delle preoccupazioni di questi giorni, la speranza più forte per l’esito favorevole che tutti attendiamo>>.

 

 

Ass.re allo Sport Francesca Lucantoni
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